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ASSOCIATION LOI 1901 
Agrément Jeunesse et Sports n° S-022-97 
Affiliation FFVL n°14794 

 
 
 
 
 
 
 
Paulhan, le 10 octobre 2009 

 

Compte rendu réunion  Comité directeur de Cabri’air  

le mercredi 30 septembre 2009 

Présents :  Hélène, Fabien, Christian, Nanou, Francis (dit le choin), Thierry, Claude C, 
Stéphane, Alain, Bernard S, Philippe Cano, Flo, William, Bruno, Serge  

OBJECTIF DE LA RÉUNION : BILAN DE L’ANNÉE POUR PRÉPARER L’AG 

 

Bilan stages:  

- Commentaire sur les stages : avec Didier Exiga ça été super sur les 2 stages (un de plus 
que l’an dernier), les néo crosseurs sont ravis ; du côté du stage perf cross : toujours 
positifs malgré les mauvaises conditions météo qui ont limité à 3 jours de vol  

- Comme tout le monde a l’air ravi, on continue à proposer les stages au moment de l’AG 
(on reparle stage pilotage).   

 

Prépa AG côté matériel: 

- soucis sur la date de l’AG  pour le 5 décembre, suite à un couac sur la réservation prévue 
au départ…. pas de salle. En plus, le 5 décembre, toutes les communes organisent le 
Téléthon !!! On peut avoir la salle au Campotel Salagou qui est dispo à 60 € la 
journée…pour le 12 décembre, il y a aussi possibilité de loger sur place en gîte autour d e 
la salle : 51 € pour 4 à 5 personnes (à réserver pas trop tard) 

- côté main d’œuvre : qui veut participer ? tout doit être calé la semaine précédente.  
- idée repas proposée par Nanou : Sauté de porc au chaudron. 
- PRIX DU REPAS : 10 euros - comme l’an dernier – chacun apportera ses couverts 

(assiette / verre / fourchettes/ couteaux) c’est toujours plus sympa que du plastoc 
- Les Vailhé’s souhaitent profiter de l’AG pour remettre panier trophée du challenge  de 

Vésoles au gagnant, et inviter pour l’occasion les buses de la montagne noire à l’AG. 
Vote : OK. 

- Avis aux volontaires du club : pensez à vous inscrire (ceux qui s’inscriront pour 
fabrication d‘un dessert au moins 15 jours avant l’AG, seront  remboursés de leurs frais!) 

 

On peut partir de la trame suivante dans le tableau ci dessous.  
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TÂCHE MAIN 
D’OEUVRE 

MOMENT 

Mise en place de la Salle  Hélène + ??? Samedi matin 

Animation musicale ???  

Projection vidéo et photos ???  

Cuisine du plat principal  Nanou La veille 

Accompagnement du plat (patates ou 
riz) 

??? Samedi matin 

Dessert (fabrications maison ou achat ?) ??? La veille 

Achat du pain  BD Samedi matin 

Achat des Boissons  ??? Dans la semaine 

Achat du roquefort  et autres fromages Jean Marie  Dans la semaine 

Achat de nappes, gobelets, serviettes  ??? Dans la semaine 

Achat des grignotages apéro + entrées 
légumes, charcuteries, biscuits, graines 

??? La veille 

Préparations culinaires  
(sauces accompagnements) 

???? samedi matin  

Livraison de bois pour la cheminée 
(une vingtaine de souches) 

??? Samedi matin 

Rangement ??? Le Soir ou  
dimanche matin 

 

Bilan des animations : 
- « ciel ouvert au Vissou » : 

tout s’est bien passé cette année (pas de tensions comme l’an dernier) , il n’y avait que 5 
bi-placeurs disponibles, mais ils ont bien « assuré », merci à eux 

- Journées distance de la Séranne  
- On regrette que les vols soient un peu toujours les mêmes. Il serait intéressant de lancer 

autre chose. L’intérêt pourrait être renforcé en donnant des coefficients plus forts aux 
vols  qui se font sur des axes plus durs que l’habituel Est/Ouest. Philippe pense que si 
nous annoncions l’organisation des récup, il y aurait plus de vols sur tous les axes …. On 
lui propose de mener un groupe de réflexion sur l’organisation de la semaine de la 
Seranne. OK pour lui.  

- Hélène trouve regrettable que seul Cabri’air soit impliqué dans l’organisation de cet 
événement, il faut savoir si nous sommes toujours motivés pour nous en charger et si 
nous pouvons obtenir la participation des membres des clubs installés autour du site. Le 
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comité directeur pense qu’il faut maintenir tant que c’est un plaisir ... pour l’instant, c’est 
oui. Nous devrons cependant renforcer communication et appels à participation vers les 
clubs voisins. 

- Par ailleurs,  Hélène se demande si l’idée du challenge annuel créé à Vésoles à la suite de 
celui de Vissou ne pourrait pas être reprise à la Séranne … ne pourrait on pas encourager 
ceux qui volent le plus souvent sur ce site à reprendre cette idée qui aiderait à revitaliser 
sa fréquentation.  
 

- soirées thématiques :  zut, on a oublié d’en parler ! mais à priori, ceux qui y vont 
aiment…on en proposera d’autres 

 

Bilan des sorties : 
- Sortie d’été : le choix du camping est mis en discussion, vu les différentes critiques 

émises, Serge et Bernard S regrettent que l’on n’ait pas tenu compte de leur proposition 
de campement sur Cluses … mais, finalement, il ressort que mis à part l’ambiance induite 
par la proprio Martine et la menuiserie à coté... le camping était idéalement placé,  c’était 
central pour se déplacer sur tous  les sites autour de Morzine.  

  

- Autres sorties : cette année encore il y a eu beaucoup de sorties annulées en raison des 
conditions météo. Philippe demande si l’organisation ne peut pas être plus souple. Voir 
ne pas chercher obligatoirement des résultats de groupe. On pourrait peut être y aller 
simplement pour découvrir des sites. Thierry relève qu’il est difficile de vouloir organiser 
une sortie sans maintenir une date. Il pense que plutôt que de la souplesse 
supplémentaire, il faudrait au contraire plus de cadrage car cela permet que chacun 
s’organise en conséquence, quitte à partir en sachant que tous les jours ne seront pas 
volables. Hélène relève que l’organisation des sorties était plus simple avant l’utilisation 
d’internet ; les prévis météo en temps presque réel fini par nous faire trop douter. 
Solution : renforcer un comité d’organisation des sorties qui devra prendre les décisions. 

 

Tee-shirts :  
- il n’y en a plus. Thierry suggère que l’on  propose des vêtements plus techniques au 

moment de l’AG 
- Pour info, Hélène s’est renseigné sur le prix moyen d’un tee shirt à manche longues : 

20/30 €, 35 € + impression suivant la qualité.  
- Thierry et Christian proposent de lancer une souscription pour faire une commande sûre. 

Sur le principe on peut proposer un ou plusieurs vêtements à l’AG mais il faudra pouvoir 
commander rapidement (les manches longues, c’est pas pour l’été) 

 

Matériel :  
- Serge pose la question d’un achat groupé d’ailes. L’idée est de savoir si on pouvait faire 

faire une facture globale au club et ensuite revendre à chaque membre le matériel.  Dans 
la mesure où les fabriquants refusent de vendre directement, les marges des revendeurs 
ne peuvent pas être supprimées ; ainsi l’achat de matériel au travers du Club n’est pas 
forcément intéressant surtout dans la mesure où on arrive rarement à la commande de 
plusieurs ailes identiques (voir les soucis autour de la commande groupée avec Brenneur 
il ya 5 ans). On pense qu’il vaut mieux que le club se focalise sur la formation, mais nous 
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étudierons la question pour savoir si ça vaut le coup et si ça ne pose pas de problème 
juridique (le club se retrouverait dans une situation de revente de matos-). 
 
 

 

Le retour de la Balise du Vissou :  
- Elle émet à nouveau. Réparée pour 157 € c’est le CDVLH qui paiera la facture (merci 

Michel). Il faut penser maintenant à la remplacer par une nouvelle génération. La balise 
actuelle est vieille. Hélène en a parlé avec les responsables la FFVL à la coupe Icare : Vu 
les complications entrainées par la commande collective des premières balises nouvelle 
génération, la FFVL se dégage pour le moment (la mise en place de ces balises n’a pas 
été suffisamment étudiée et la fédé s’est retrouvée  à devoir payer des factures de 
téléphone assez conséquentes). Maintenant, chacun doit commander sa balise avec un 
délai de livraison de 6 mois. Si on veut prévoir le coup il faudrait s’y prendre rapidement. 
Au niveau subvention, le club devra en payer une partie. Elle coûterait 2 000 € avec 
environ 70 % de subvention. On pourrait aussi demander à Cultur’aile une participation.  

- Les 3 balises (Vésole , Vissou et Séranne) sont de conception et fabrication anciennes. 
Après de bons et loyaux services, et de nombreux rafistolage ,  elles ont atteint et dépassé 
leur espérance de vie. La fréquence des pannes va en augmentant ainsi que  la difficulté à 
trouver des pièces de rechange. Le remplacement doit être inscrit au prochain budget ! 
 

Côté comptes:  
- Pour l’instant nous tournons avec une réserve de trésorerie moyenne de 2000 €. C’est 

juste, surtout lorsque l’on avance la somme pour le paiement des stages en collectif. La 
question se pose d’augmenter la cotisation, mais pour l’instant, la majorité du comité 
directeur n’y est pas favorable.  

- Claude nous a trouvé un mécène qui donnerait 400 € d’ici fin 2009. En sachant qu’une 
autre entreprise mécène nous a déjà versé 400 euros cette année et que ces « actions » 
seront  certainement reconduites l’an prochain  … ces sommes sont bien venus puisque la 
subvention du CNDS est en baisse   de 600 euros cette année 

- Le trésorier souhaite passer la main… Il faut que quelqu’un se dévoue. Flo avait proposé 
ses services à l’AG de 08. Flo est toujours OK. Attention les gars, vous allez avoir un 
club à majorité masculin dirigé par des meufs ….. La proposition sera faite à l’AG.  
 
 

Côté résultats CFD :  
- petit rappel : le dossier de demande de subvention CNDS s’appuie sur la valorisation de 

la formation des pilotes en vue de la participation à la CFD 
- On a maintenu notre participation malgré un moment de flottement en début d’année 

suite au refus de valider le vol de Meyrueis et l’obligation de joindre la trace gps pour 
chaque vol au départ de Visssou 

- Le club est resté à sa première place en équipe de club malgré une bagarre acharnée avec 
les clubs alpins qui nous talonnent, la bagarre sera plus rude certainement l’an prochain. 
Une dizaine d’entre nous sont allés à la coupe Icare pour la remise des prix CFD  
voir article sur le site 
http://www.cabriair.net/article.php?id_article=1319&ret=back 
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Côté projet Vissou:  
- Le 1er octobre : Hélène et Claude vont à la préfecture de Montpellier avec Michel Pujol 

pour le passage du dossier de l’aménagement du Pic de Vissou en commission. M. 
Estèben présentera le sujet. Le diaporama a été envoyé à Hélène et à l’équipe chargée du 
dossier. Dans la dernière version du projet il n’y a plus des autobloquants, la version 
ensemencement sur treillis a gagné.  

- Certains se demandent si maintenant que le déco est plus utilisé sur la partie basse que 
sur la partie haute, il reste opportun d’aménager le haut vu les procédures qu’il reste à 
faire et les subventions qu’il reste à trouver (pour environ 51000 euros…). Bien sûr, en 
continuant à améliorer progressivement à moindre frais, on y arriverait, mais l’intérêt 
principal de ce projet est la pérennisation de notre lieu alors que le classement en zone 
« natura 2000 » du site le rend plus que fragile ; par ailleurs, le maire actuel de Cabrières 
qui est favorable  à notre présence ne se représentera certainement pas au prochain 
mandat… par ailleurs, le projet prévoit en remblai sur  al partie atterro quirendra le site 
plus aisé pour les débutants.  

- D’après Michel Pujol, le financement est en bonne voie. Il a déjà 30 000 € d’assurés . La 
ligue en promet un peut et le département devrait suivre si le CDVL suit. Michel est 
optimiste sur le financement. Si tout va bien, les travaux pourraient commencer à partir 
de l’automne prochain. Le maître d’ouvrage de l’opération devra être la ligue et surtout 
pas le club.  

 

 

Fin de la réunion à 21 h 15. 

 

 

   

Compte rendu rédigé par 
Hélène  et Nanou 

 
                       

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CABRI'AIR 
Chez Hélène DAVIT  

– 30, Rue Sus Castel  34230 PAULHAN –  
Tel. : 06 08 56 73 08  - Helene.DAVIT@wanadoo.fr 

http://www.cabriair.net/ 


